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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

mit der Zustimmung zum Änderungsantrag DS0365/19/41 - Haushaltsplan 2020 - Antworten 

auf Baumfällungen im Hopfengarten hat der Stadtrat beschlossen, für die Pflanzung von 4 

Bäumen in der Straße „Am Hopfengarten“ (Bereich Ulmenweg bis Lärchenstraße) sowie für 

die daraus entstehenden erforderlichen Maßnahmen zum Schutz der bestehenden 

Versorgungsleitungen 7 T€ in den Haushalt 2020 einzustellen sowie die Maßnahme im Jahr 

2020 umzusetzen.  

 

Bereits in der Stellungnahme S0297/19 "Perspektiven für urbanes Grün - Antworten auf 

Baumfällungen" vom 16.09.2019 informierte der ehemalige Baubeigeordnete Dr. 

Scheidemann darüber, dass eine Pflanzung von Bäumen an 4 Standorten des 

Straßenabschnittes grundsätzlich möglich ist. Die Standorte können der Anlage 1 der 

Stellungnahme entnommen werden (siehe Übersichtsplan Straße „Am Hopfengarten“ - 

Baum Nr. 4, 5, 6, 7).  

 

Bürgerinnen und Bürger im Hopfengarten haben uns nun darauf aufmerksam gemacht, dass 

in jüngster Zeit in der Straße „Am Hopfengarten“ zwar 7 bis 8 Löcher aufgemacht wurden, 

die vorgesehene Bepflanzung der Bäume jedoch wieder abgebrochen wurde, da bei den 

Arbeiten mutmaßlich Leitungen in der Erde gefunden wurden. Mir ergeben sich nun 

diesbezüglich folgende Fragen: 

 

1. Welche tatsächlichen Gründe gab es für den Abbruch der Arbeiten?  

 

In der Stellungnahme S0297/19 wurde explizit darauf hingewiesen, dass eine Prüfung der 

Städtischen Werke Magdeburg GmbH & Co. KG ergeben hat, dass der vorhandene 

Leitungsbestand eine Bepflanzung von 4 Bäumen an den bereits genannten Standorten 

zulässt. Dieser Sachverhalt wurde unserer Fraktion (damals noch Tierschutzpartei/BfM) 

auch nochmals in einem Schreiben des Baudezernates bestätigt, in dem gleichzeitig 

darauf hingewiesen wurde, dass die Realisierung der Baumpflanzung im Herbst 2020 

erfolgen soll. 
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2. Ist vorgesehen die Arbeiten erneut aufzunehmen und die 4 Bäume in der Straße „Am 

Hopfengarten“ wie beschlossen zu pflanzen? 

 

Wenn ja:  

Wann und an welchen Standorten ist die Realisierung geplant? 

 

Wenn nein:  

Warum wird das Vorhaben nicht umgesetzt?  

Wird es eine alternative Bepflanzung im Hopfengarten geben? 

 

Ich bitte Sie, um eine schriftliche Antwort. 
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